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Reza.   CÂMARA MUNICIPAL DE VALIN
ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO NºJ0SJiom

EMENTA: Informações sobre
aquisição de totens de segurança.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador Franklin Duarte de Lima requer, nos termos regimentais, após a

aprovação em plenário, seja encaminhado a Excelentissima Senhora Prefeita o

seguinte pedido de informação:

1) No município existe algum monitoramento de segurança realizados por

câmeras? Se sim, como funciona?

2) A municipalidade tem conhecimento sobre os totens de segurança que são

utilizados nos municípios da região?

3) Se sim, por quais motivos a municipalidade ainda não realizou a aquisição

desses totens?

Justificativa:

Este vereador faz o presente requerimento buscando maiores informações sobre

o assunto.

Valinhos, 06 de dezembro de 2021.=
Franklin Duarte de Lima

Vereador
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